
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員長　　吉田榮一

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　 欠席数　　 免除　　 M U 　　出席率

　　第1412回 　06月01日 　　16名 　　　12名　　  04名 　　 2名 　　　 -名 　　85.71％

　　第1410回 　04月06日 　　16名 　　　11名　　  05名 　　 2名 　　　 -名 　　78.57％

　　第1409回 　02月09日 　　16名 　　　08名　　  08名 　　 2名 　　　 -名 　　57.14％

米山奨学生　章嘉豪君

急逝した友人の金宣達君（同期米山奨学生）について

先日、私と同じ米山奨学生の友人が一緒に食事をしているときにお店で急に

倒れてしまい救急車を呼んで病院へ運びました。病名はくも膜下出血でし

た。中国の時から、同じ大学で、同じクラスで、同じ寮の部屋で数年間過ご

しました。留学先も同じ文教大学大学院で同じ研究科に所属していました。

また、彼は文教大学のローターアクトクラブの会長をしていて私は幹事でし

た。倒れる１週間前に頭が痛いと言っていて病院へ行きましたがその時動脈

に瘤があるといわれ次の予約もとっていたのですが残念です。このことで大

学の先生や、ロータリークラブの皆さんに病院のこと、葬式のことなど助け

ていただいて感謝しています。先日行われた米山の入学式においては出席者

からカンパ（262,240円）をいただきそれを奥様にお渡ししました。

清水浩子
お久しぶりに皆様にお目にかかれて嬉しかったです。次回お会いする日を楽しみに…　。またいつか親睦会

ができたら最高ですね。

篠田和男

ロータリーの活動もほとんど出来ないまま５か月が経ってしまいました。まだ今後も見通すことができませ

んが一日も早くコロナが終息するか皆さんのワクチン接種が進みいろいろな活動ができるようになるといい

ですね。

吉田榮一
長らくご無沙汰いたしました。体調も術後より回復してきたところです。あとは気力だけと思って頑張る以

外ありません。皆様方にご心配おかけ致しましてありがたく感謝申し上げます。

浅賀紀一 久しぶりにロータリーメンバーにお会いできて嬉しいです。

自動車運転の無事故無違反が５０年を迎えることができました。

加藤英泉 コロナワクチン接種の受付で市民の不満が最高潮。副作用も少ないようですので皆で受けましょう。

田中欣一
片野会長今年度はコロナに始まりコロナで終わりですね。不本意な１年だったと思います。コロナが収まっ

たらもう一度会長をお願いします。次年度清水会長年度が素晴らしい年度になるように期待しています。

久しぶりの例会に多くの出席ありがとうございます。今年度RI会長方針は「ロータリーは機会の扉を開く」

中里ガバナーは「奉仕を通じて新たなチャレンジを」私はクラブの方針として「新たな機会へのチャレンジ

で、クラブに活力を」と掲げましたがコロナ感染拡大の影響で扉を開いてノックして帰ってきてしまった状

況でしたから今年度の会長としては空振りでほとんどやってないのと同じです。経済活動の疲弊によりあお

りを受けた影響で加藤地次さん、長嶺正也さんが退会になってしまいました。お二人とも状況が好転すれば

再入会するといっておりますので温かく見守りたいと思います。バトンタッチする次年度清水会長、篠田幹

事には今年分も取り戻していただきたいと思います。特に会員の減少はクラブの存続にも関わります。私も

今年のロス分を取り戻すために協力させていただきます。　話は変わりますが章嘉豪君と同じ奨学生の親し

い友人が突然逝去されました。25歳です。詳しい経緯は章嘉豪君からお話があると思いますが希望に燃え

た留学生活中の早逝に深く哀悼の意を表します。今年度何も出来ないまま1年間が過ぎました。コロナ過の

中、クラブを支えてくれた会員の皆さんにあらためて感謝申し上げます。ありがとうございました。

第1412回例会　6/1●ニコニコボックス発表　合計　  22,000円　 累計　175,000円

章嘉豪

この前に、親友が急に脳の病気でいなくなって非常に悲しかったです。でも学校の先生たちやロータリーク

ラブの皆様が支えてくれて本当に感謝しています。これからも国際友好交流のために力を尽くしたいと考え

ています。どうぞよろしくお願いいたします。

片野秀臣 １年間何もできませんでした。清水・篠田年度を皆で盛り上げましょう。

市川文雄 今日は疲れました。でも皆様にお会いできたら元気が出ました。！！！

菅谷直人

皆様お久しぶりでございます。皆様ご存じかどうかわかりませんが日本は今、「ウッドショック」と呼ばれ

る状態になっていて木材や合板が市場にほとんどなくなっています。こんな状態ですが何とか頑張って仕事

していきます。

見付春雄 本日、足立区でワクチン終わりました。皆さんも早くやって安心しましょう。

谷津茂男 何となく体がしんどくなってきました。

宮田　博
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片野・清水年度最終例会　第11回理事会

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

   ホルガー・クラーク
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①

② 財団室ニュース2021年6月号　受領　　　　　　　　　　　　　　　　　配布

③ 中里ガバナー6/10（木）～術後良好につき病気療養から復帰します。

④ 「日本のロ－タリ―100周年を祝う会」

⑥
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幹事報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　　幹事　　　清水浩子

●　三郷市に於いてはコロナ感染者が毎日発表されており、1020名を超えました。。

会員の皆様に於かれましては三密を避けてマスク着用会食等には十分気をつけていただきたいと

思います。

●　「清水・篠田年度活動計画書」を　作成中です。各委員長に於かれましては早めに活動計画

を提出してください。なお現年度中の内容に訂正がある場合は速やかに連絡お願いします。

事務局FAX:934-9335　　携帯番号:090-3061－3558（田中）

【日時】令和 3 年 5月 18日（火）)開催された内容がYouTubeで配信されています。

https://youtu.be/Bb-7UMQNjtU　ぜひ視聴してください。

⑤

１・ガバナー事務所からの報告

「2770地区ガバナーナイト」配信のご案内

【日時】令和 3 年 6 月 12日（土)15:00~　配信方法　YouTube

　　　　　　URL、QRコードは各会員に郵送配布

「RI2580地区（東京北部）ローターアクト/RI2770地区（埼玉南東）ローターアクト合同地区行

事」の案内　受領　　　詳細は回覧にて　　日時2021年6月6日（日）13時45分~ZOOMにて開催

米山記念奨学生　世話クラブへのご報告・御礼

三郷RC&三郷WDRC様より6月プログラム受領

我がクラブからの報告

先日の入学式で逝去された金宣達さんへのカンパが262,240円集まりました。

三郷市内、その他からの報告

東武よみうり新聞社より　次年度新役員紹介資料提出のお願い

「三郷市暴力排除推進協議会」書面議決結果　成立の報告　受領

他クラブ様からの報告


